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星报讯（刘平 杜怀才 记者

沈娟娟） 合肥与新能源汽车有

着不解之缘，不仅是国家节能与

新能源汽车示范推广试点城市，

也是私人购买新能源汽车补贴试

点城市。昨日，记者从合肥包河

区 2012 年重点建设项目集中开

工仪式上了解到，合肥的新能源

汽车将加速向前发展，因为全国

唯一的新能源汽车研发中心将落

户合肥，27款车型中的24款都将

能在合肥研发。

根据规划，这个项目主要规

划建设1栋全国唯一的新能源汽

车研发中心及6栋生产厂房，其

中厂房主要用于新能源客车生产

线、新能源汽车关键动力总成生

产线。该项目建成后，预计可实

现年产值80亿元，年上缴税收3

亿元。在该基地，也能研发27款

车型中的 24款纯电动客车和混

合动力客车。

据包河区相关负责人透露，

落户包河区的新能源汽车研发中

心及新能源客车项目总占地面积

375亩，总投资15亿元，总建筑面

积 12.6 万平方米，投资主体为安

徽安凯汽车股份有限公司，目前

已有 700 多辆纯电动客车在北

京、上海、合肥、大连、乌鲁木齐、

杭州、太原、成都、昆明等近20个

大中城市示范运营。

在 昨 天 的 集 中 开 工 仪 式

上，新能源汽车项目只是其中 1

个，集中开工的共有 18 个项目，

总 占 地 面 积 1801 亩 ，总 投 资

132.6 亿元，2012 年计划完成投

资 79 亿元，其中现代服务业项

目 9 个，新能源客车、光电子高

新技术产业化等工业项目8个，

基础设施项目道路及绿化提升

工程1个。

为保障小学生安全出行，合肥交警部门在市区多个小学设立交警护学岗，每天在上学放学时间指挥

学生走人行道，护送学生过马路，确保孩子们高高兴兴到校，平平安安回家。 记者 倪路/图

为了弘扬法制精神，在全社

会形成自觉学法守法的良好社会

氛围，庐阳区三孝口街道以社会

治安综合治理和法制宣传月为契

机，在辖区内大力开展形式多样

的法制宣传教育活动。

日前，该街道联手公安庐阳

分局、庐阳区国税局、财政局、监

察局、工会、团委、三孝口街道党

政办、司法所、综治办、妇联、计

生办、社会事务办等10多个部门

一起走上街头，开展了一场声势

浩大的法制宣传教育活动，活动

在人流量密集的合肥百大 CBD

广场举行。活动现场，街道还请

来了医生、律师，为居民群众测

量血压及详细解答现实生活中

的各种问题，受到了广大市民的

热烈欢迎，取得了良好的宣传效

果。 熊梅华 马红燕

三孝口街道法制宣传走上街头

星报讯（记者 沈娟娟） 普

通高中学校接收中等职业学校学

生、无学籍学生或其他普通高中

学校学生借读……昨日，在巢湖

市规范高中阶段招生秩序工作会

议上，合肥市副市长杨增权揭教

育“四大问题”，并表示，严重违规

学校，涉及公办学校的校长就地

免职，涉及民办学校的减少招生

计划直至取消办学许可证。

巢湖明后年有望取消择校

日前，合肥市专门针对市区

学校发布了八条“中招禁令”。今

年，合肥将严格执行招生计划，任

何公办、民办学校，凡属超计划、

超班额招生，招收普通高中最低

录取控制线以下的学生，均可视

为违规。

那么，巢湖市今年中招是否

也执行这一“禁令”呢？记者了解

到，巢湖市明后年也有望取消择

校生。杨增权认为，巢湖市要严

格执行公办高中招收择校生“三

限”政策（限人数、限分数、限钱

数），“考虑到区划调整后平稳过

渡因素，巢湖市今年仍保留了择

校生政策，希望巢湖市能够创造

条件，争取明后年取消择校生，真

正实现与市区等高对接。”

公办学校严重违规校长免职

杨增权在会上表示，从今年

起，将彻底杜绝“同城借读”现象，

杜绝为学生办理“双重学籍”和买

卖学籍现象，未经备案同意的学

校，不得接收任何借读生，包括社

会旁听生、职业学校学生等。

学校有同城借读、有偿招聘

等违规行为，合肥将如何处置？

杨增权承诺，坚决做到发现一例，

惩处一例，“对严重违规学校，涉

及公办学校的校长就地免职，涉

及民办学校的减少招生计划直至

取消办学许可证。”

合肥市副市长杨增权揭教育“四大问题”

公办学校严重违规，校长免职

合肥建全国唯一新能源汽车研发中心

27款车型24款能在合肥研发

星报讯（记者 俞宝强） 不

需要高学历，也没有年龄、工龄和

基层工作经验等苛刻条件限制，

也不需要历经笔试、面试、组织考

察等繁琐程序，就可以“当官”。

昨日，记者从合肥市城乡统筹办

获悉，今年将推荐部分农业龙头

企业、农民专业合作社党员负责

人兼任村党组织副书记。

这次合肥市委组织部、市统

筹办联合推荐部分农业龙头企

业、农民专业合作社党员负责

人兼任村党组织副书记，选派

部分村党组织负责人（大学生

村官）兼任农业龙头企业、农民

专 业 合 作 社 党 组 织 第 一 书 记

（副理事长）。

据悉，今年拟选任200人，选

择100名村范围内规模较大、群众

认可度较高的农业龙头企业（农

民专业合作社）党员负责人，到所

在村兼任村党组织副书记。选拔

100名村级党组织负责人（大学生

村官）到相关的农业龙头企业（农

民专业合作社）兼任党组织第一

书记（副理事长）。

人员的选拔、任职工作，将于

2012年7月底以前完成。具体选

拔工作由各县（市）区组织部、统

筹办组织实施。

合肥市出台新政鼓励村企“联姻”

不要考试，不需高学历可“当官”

星报讯（记者 王玉） 《合肥

市建设国家森林城市总体规划》

将在8月底编制完成，初步计划

在2013年底，把合肥打造成一个

国家森林城市。届时，市民出门

就能见绿，空中俯瞰合肥俨然一

个大森林。

2011年 12月，国家林业局正

式批复同意合肥市创建国家森林

城市。昨日，记者从合肥市林业

和园林局了解到，《合肥市建设国

家森林城市总体规划》编制工作

昨日正式启动。日前中国林业科

学研究院创森规划编制专家组一

行13人抵达合肥，与安徽农业大

学的教授们一起就“总规”编制工

作展开为期一周的在肥实地调

研，为编制提供具体数据。

据合肥市林业和园林局副局

长李晓辉透露，目前初步计划在

8 月底完成规划的编制，之后将

等待有关部门的批复。到2013年

底，合肥的森林覆盖率将达到

35%左右，其中合肥每个区域都

有较为集中的绿化工程，而每一

块片区，都将以森林生态进行隔

离。从空中看合肥，就像是一个

森林，而这个森林有非常细致的

划分每个片区，自然形成森林的

布局。

明年底合肥出门就可见绿
合肥创建国家森林城市获批

星报讯

（记者 任金

如） 昨日，

本 报 报 道

《业主PK物

业：小区难

管谁之过？》见报后，热线电话快

被打爆。业主们纷纷打来电话，

诉说自己的烦恼。昨日，本报于

第一时间将相关问题反馈给各个

区住建部门。截至记者发稿时，

蜀山区住建局回复，史河路某小

区4栋的电梯“罢工”问题当晚就

会解决。

“有一部电梯因为没有配件，

已经停用了很久”，昨日，住在史

河路某小区的刘女士打来电话

说。昨日下午，记者将刘女士的

情况反馈到蜀山区住建局。当日

下午4：11，蜀山区住建局物业处

的工作人员回复，刘女士所在单

元的电梯配件需到原厂配置，所

以耽误了维修时间，并称当晚就

可以修理好。

本报欢迎更多的业主和物业

公司打来电话说说“烦恼”，为合

肥营造“幸福小区”各抒己见，电

话：5223792。

星报讯（周慧 记者 李皖婷）

记者昨天从合工大获悉，该校与省

内外60所重点中学签署协议，合

作建设优质生源基地。此次签约

的60所优质生源基地既有合肥一

中、马鞍山二中等省内近30所重

点中学，也有江苏、湖北、黑龙江

等省的知名学校和示范中学。

合工大建优质生源基地

小区电梯出问题，记者帮反馈
蜀山区住建局：当晚可修好

星报讯（张秀 王涛） 父亲犯

罪入狱，母亲离家出走，肥西的小

娟虽然已经6岁，却还是个“黑户”。

5 月 20 日上午，肥西县公安

局城关派出所社区民警在辖区走

访时，群众马某反映，其孙女小娟

今年6岁，但至今没有户口。

民警了解到，马某的儿子马

某某于 2006 年因刑事犯罪被判

处有期徒刑 20 年。就在马某某

入狱后 1 个月，其儿媳生下了小

娟。不久，马某的儿媳就丢下小

娟外出。由于马某的儿媳当时没

有达到法定年龄，与其儿子马某

某并没有领取结婚证，所以导致

小娟不能正常申报户口。

5月25日，城关派出所社区民

警与上派镇计生部门工作人员，带

着小娟赶赴蚌埠市监狱采集血样进

行亲子鉴定。最终，通过鉴定，确定

马某某与小娟系父女关系，民警昨

日已顺利将小娟的户口办理好。

父亲服刑，女儿黑户六年


